

Antrag Nr. 19-O-25-0050

AUF-Fraktion

Betreff:

Sachstandsbericht Kegelbahn im Bürgerhaus Kastel (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat möge zu folgenden Fragen berichten:

1. Seit wann ist die Kegelbahn im Bürgerhaus nicht mehr nutzbar? Was waren bzw. sind hierfür die Ursache(n)?
Wurden aktuell Maßnahmen zur Reparatur bzw. Trocknung beauftragt? Wenn ja, welche? Wann werden diese Maßnahmen erfolgreich abgeschlossen und die Kegelbahn wieder nutzbar sein?
2. In welchen Zeiträumen war die Kegelbahn im Bürgerhaus Kastel in den letzten drei Jahren nutzbar, in welchen Zeiträumen war sie aufgrund von Schäden nicht nutzbar?
In welchem zeitlichen Umfang wurde die Kegelbahn in den Zeiträumen genutzt, in denen sie nutzbar war?
Wie war die Vergabe der Kegelbahn zuletzt geregelt?
Wer ist für die Wartung und Instandhaltung der Kegelbahn verantwortlich?

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel erwartet die umgehende Instandsetzung der Kegelbahn im Bürgerhaus Kastel.

Im allerneuesten Programm des Kasteler Seniorentreffs "Treffpunkt aktiv" für die Monate Oktober bis Dezember sind drei wöchentlich wiederkehrende Programmpunkte angekündigt, darunter "Kegeln im Bürgerhaus".

Für Mittwoch, den 13.11.19, ist sogar ein "Kegel-Turnier" angekündigt. Am Seiteneingang des Bürgerhauses ist hingegen in fetter gedruckter Schrift zu lesen "Kegelbahnen 1 und 2 leider nicht benutzbar." Später hinzugefügt wurde handschriftlich ",3,4". Also alle vier Bahnen sind "leider nicht benutzbar".

Wann sie wieder nutzbar sind, verrät das Schild nicht. Auch im "Treffpunkt aktiv" ist nicht bekannt, wann die Kegelbahn wieder nutzbar sein wird. Jedenfalls ist sie wohl schon recht lange nicht mehr nutzbar und sie war es wohl auch nicht bei Drucklegung des Programmheftes. Von Seiten der Stadtverwaltung gäbe es die Auskunft, ein Wasserschaden sei der Grund der Unbenutzbarkeit. Die Kegelbahn müsse erst austrocknen.

Die Kegelbahn im Bürgerhaus Kastel war bzw. ist wohl aufgrund von Schäden immer wieder nicht nutzbar. In der Vergangenheit wurde sie jedenfalls von Mitbürgerinnen und Mitbürgern gerne genutzt. Auch im Zusammenhang mit der Planung des gemeinsamen Bürgerhauses für Kastel und Kostheim wurde die Installation einer Kegelbahn immer wieder angesprochen und der Bedarf betont. Es wird aber noch Jahre dauern, bis ein neues Bürgerhaus und gegebenenfalls eine dort integrierte Kegelbahn zur Verfügung stehen.

Aktuell vermissen Bürgerinnen und Bürger die Nutzungsmöglichkeit der Kegelbahn und wollen oder können nicht auf andere, kommerzielle Angebote ausweichen. Sie erwarten (zurecht), dass die Kegelbahn umgehend wieder nutzbar gemacht wird.

Mainz-Kastel, 11.10.2019

Antrag Nr. 19-O-25-0050
AUF-Fraktion
